

# *Une cérémonie pour commémorer les 60 ans du départ de la caravane de la liberté*

---



La Havane, 3 janvier (RHC).- Santiago de Cuba, la seconde ville de notre pays, a commémoré ce mercredi les 60 ans du départ de la caravane de la liberté avec à la tête le Commandant en Chef, Fidel Castro.

Le 2 janvier 1959, le leader historique de la Révolution cubaine et les barbues qui avaient lutté à ses côtés dans la Sierra Maestra, ont entrepris le voyage à La Havane dans une caravane qui a été acclamée tout le long du parcours.

La cérémonie à caractère patriotique et culturel a eu lieu non loin de l'ancienne caserne Moncada, un site emblématique de la Révolution cubaine.

Des jeunes qui se sont fait remarquer dans divers secteurs de la société et des vétérans de la lutte révolutionnaire sont partis en camion jusqu'à Jiguani, un village de la province de Granma, limitrophe avec celle de Santiago de Cuba, où était prévu un relais.

Annia Poblador, première secrétaire de l'Union des Jeunes Communistes dans la province de Santiago de Cuba a souligné que notre pays avait encore bon nombre de défis à relever. «C'est pourquoi, a-t-elle relevé, l'importance de la préparation des jeunes pour assumer le développement économique et social.»

Dans son discours, elle a encouragé les jeunes à voter oui au référendum sur la Constitution prévu le 24 février. Elle a souligné que ce sera un oui pour la Révolution et le Socialisme, «le meilleur hommage au jeune rebelle de toujours : Fidel Castro » a-t-elle relevé.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/180193-une-ceremonie-pour-commemorer-les-60-ans-du-depart-de-la-caravane-de-la-liberte>



**Radio Habana Cuba**